

Feuerwehr lädt zum Karneval

LOUISENDORF. Seit 80 Jahren sind sie im Einsatz. Sie retten, löschen, bergen und schützen. Rund um die Uhr, freiwillig. Durch ihr breites Engagement ist die Freiwillige Feuerwehr auch fester Bestandteil im Leben der Ortschaften geworden. So auch in Louisendorf, wo es meist ruhig und beschaulich zugeht. Das sich hier eine heimliche Hochburg des niederrheinischen Karnevals befindet, wissen die wenigsten. Rosenmontag erreicht der Karneval im Pfälzerdorf den Höhepunkt. Tanzen, feiern, fröhlich sein, beim Louisendorfer Karneval bleibt keiner allein - unter diesem Motto lädt die Löschgruppe Louisendorf der Freiwilligen Feuerwehr Bedburg-Hau am 3. März zum Rosenmontagstreiben ein. Ab 13.33 Uhr startet die Party in der ehemaligen Schule an der Hauptstraße, nahe dem Sportplatz. Eingeladen ist jeder.